

2025-03-21

## Conforman listas de candidaturas para la elección judicial

Autor: Bernardo Uribe

Género: Nota Informativa

<https://www.reforma.com/conforman-listas-de-candidaturas-para-la-eleccion-judicial/ar2974339?v=1>

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) llevó a cabo la asignación aleatoriamente de las 599 candidaturas para magistrados y jueces como parte de los preparativos para la elección extraordinaria del Poder Judicial local.

Durante una sesión extraordinaria del Consejo General del organismo, se definieron los 155 cargos para las magistraturas, así como, las 444 para los distintos juzgados de la Ciudad de México.

El consejero electoral, Ernesto Ramos, explicó que el procedimiento se realizó a través del Sistema de Asignación de Candidaturas por Distrito Judicial local, desarrollado por la dirección ejecutiva del IECM y auditado por la UNAM, a través del Centro Tecnológico de la Facultad de Estudios Superiores Aragón.

"Es importante recordar que las 35 candidaturas que contienden para ocupar un cargo en el Tribunal de Disciplina Judicial se elegirán en una sola circunscripción que corresponde a toda la Ciudad, por lo tanto no se incluyen en este procedimiento", detalló Ramos.

El procedimiento se realizó con base en una asignación de números aleatorios e identificación de cada candidatura, en donde el sistema genera un código alfanumérico que identifica cada candidatura y posteriormente genera listados ordenados por materia, poder postulante y género.